

The Clinic, 04 Enero de 2007

¿Piñeragate?

El domingo pasado, el barrio Bellas Arte se proclamó una zona tolerante, en un acto organizado por el Movimiento de Liberación Homosexual y que tuvo artistas arriba del escenario, uno de los animadores sorprendió a la multitud. Es ella, la que ilustra esta notita. La gente le gritaba bromas pesadas por su parecido con Sebastián Piñera, el ex candidato presidencial de la Alianza y hoy político enredado en los tentáculos de Publicam.

Foto: Cristóbal Olivares

